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Presidenza del Presidente Bordin. 
 

La seduta inizia alle ore 10.14 
 
Il PRESIDENTE, dichiarata aperta la 6a seduta del Consiglio regionale, informa che sono a disposizione dei 
Consiglieri alcune copie del processo verbale della seduta n. 5 e che, se non saranno state sollevate obiezioni nel 
corso della seduta odierna, il verbale stesso sarà considerato approvato. 
 
Comunica che ha chiesto congedo, per la seduta antimeridiana, il Presidente della Regione Fedriga. 
(Il congedo è concesso) 

 
Comunica, quindi, che sono pervenuti alla Presidenza il seguente disegno di legge: 

“Legge di manutenzione della disciplina dell’organizzazione e del lavoro alle dipendenze della Regione 
autonoma FVG e degli enti regionali. Modifiche alle leggi regionali 53/1981, 18/1996, 1/2000, 16/2010, 
16/2021 e 22/2022” (3) 
 
e la seguente proposta di legge: 

“Abrogazione dei commi 44, 45, 46, 47 e 48 dell’articolo 2 della legge regionale n. 13 del 5 agosto 2022 
(Assestamento del bilancio per gli anni 2022-2024, ai sensi dell’articolo 6 della legge regionale 10 
novembre 2015, n. 26) concernente l’autorizzazione alla sottoscrizione di un accordo di programma tra 
l’Amministrazione Regionale e con gli Enti pubblici interessati e i soggetti privati promotori di un 
investimento industriale strategico di valenza sovranazionale, da localizzarsi nell'agglomerato 
industriale di interesse regionale Aussa-Corno” (4) 
(d’iniziativa della consigliera Capozzi). 
 
Comunica, inoltre, che sono pervenute alla Presidenza le seguenti interrogazioni a risposta orale: 
CAPOZZI: “Querelle del ponte sul torrente Torre, chi paga le spese?” (34) 

CONFICONI: “Sicurezza idraulica bacino del Livenza” (35) 
PUTTO: “Quali sono le priorità di intervento della Giunta regionale in merito agli interventi di 
approvvigionamento idrico e difesa dal rischio idrogeologico lungo le aste dei corsi d'acqua Cellina e 
Meduna, appartenenti al bacino idrografico del fiume Livenza?” (36) 

MENTIL: “Qual è il futuro della strada del Monte Lussari?” (37) 

HONSELL: “Sulla messa in sicurezza delle criticità presenti sponda della Forra del Natisone in località 
Grupignano di Cividale del Friuli” (38) 

CONFICONI: “Punto nascita San Vito al Tagliamento” (39) 

FASIOLO: “Contratti interinali dell’Azienda giuliano-isontina: sessanta persone perdono il lavoro e i 
servizi al cittadino sono a rischio” (40) 
CONFICONI: “Accelerare gli investimenti per potenziare l’Interporto di Pordenone” (41) 
CELOTTI: “Sanità: arginare la fuga del personale pubblico verso il privato e il fenomeno dei medici a 
gettone” (42) 

CONFICONI: “Adeguare il FAP e le misure di sostegno al reddito del Welfare FVG all’inflazione” (43) 
PUTTO: “È possibile semplificare l'iter autorizzativo per la manutenzione dei corsi d'acqua minori, a 
beneficio della sicurezza idraulica del territorio regionale?” (44) 

CONFICONI: “Sovraccarico dei PS ASFO e carenza del servizio di guardia medica” (45) 

COSOLINI: “Sull’incompatibilità dell’Assessore Bini” (46) 

CONFICONI: “Interferenze della Regione sulle modifiche allo statuto di ATAP” (47) 

CONFICONI: “Estensione dell’abbonamento scolastico agevolato ai servizi di trasporto ferroviario” 
(48) 

CONFICONI: “Qual è lo stato di attuazione della legge regionale 21/2020?” (49) 

PELLEGRINO: “Misure straordinarie per il sostegno dell’apicoltura regionale e sviluppo dell’utilizzo di 
piante mellifere per la protezione della biodiversità e il rafforzamento dei servizi ecosistemici” (50) 
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CAPOZZI: “Monitoraggio PFAS nelle acque potabili del Friuli Venezia Giulia” (51) 

POZZO: “Grave situazione del personale di Arriva Udine S.p.A. e carenze di servizio” (52) 

MORETTI: “Quale la posizione della Giunta regionale rispetto al fatto che alcuni soggetti, pur avendo 
sostenuto le spese per l’installazione di impianti fotovoltaici, solari termici o di accumulo energia e 
beneficiando delle specifiche detrazioni fiscali, sono esclusi dagli incentivi per la diffusione di fonti 
energetiche rinnovabili di cui alla Legge regionale 9 febbraio 2023, n.1?” (53) 

CONFICONI: “Inutili risparmi sul personale ASFO: utilizzare tutte le risorse finanziarie a disposizione” 
(54) 

MORETTI: “Quale l’esito degli incentivi ai privati per l’acquisto e l’installazione di impianti fotovoltaici?” 
(55); 
 
la seguente interrogazione a risposta scritta: 

PUTTO: “Qual è la pianificazione strategica e quali sono le priorità in merito alla viabilità veicolare e 
ferroviaria e alla mobilità ciclabile di interesse regionale per il Friuli Occidentale e per l’intera Regione 
Friuli Venezia Giulia?” (3); 
 
le seguenti interrogazioni a risposta immediata: 
PUTTO: “Perché la Regione ha richiesto la deroga all’utilizzo dei pesticidi Clorpirifos e clorpirifos-metile, 
vietati nell’Unione Europea e negli USA per comprovati danni al sistema nervoso?” (19) 
POZZO: “Quali azioni intende porre in essere la Regione FVG per contrastare il fenomeno del 
caporalato?” (20) 
HONSELL: “Criteri di competenza linguistica e specialistica del personale sanitario di radiologia ASFO” 
(21) 

LIGUORI: “Rimborso per prestazioni sanitarie ex LR 7/2009” (22) 

RUSSO: “Degrado area ATER” (23) 

CELOTTI: “Sanità pubblica e privato convenzionato si occupano della stessa complessità assistenziale? 
Il caso della Medicina interna del Policlinico Città di Udine” (24) 

CONFICONI: “Stato di avanzamento dello studio epidemiologico Ecomistral di Spilimbergo” (25) 

CARLI: “Completamento Pista Ciclabile di interesse regionale FVG3 Pedemontana” (26) 

MARTINES: “È stato proposto il riconoscimento di area di interesse strategico nazionale per il sito 
individuato per la realizzazione di uno stabilimento siderurgico in Comune di San Giorgio di Nogaro?” 

(27) 

COSOLINI: “Ovovia nel TPL: aumento della spesa o riduzione dei servizi?” (28) 

BULLIAN: “Ecofeste – L.R. 25/2016, art. 4, commi 25 e seguenti. Integrazione contributi alle 67 
associazioni non finanziate per l’organizzazione di eventi ecosostenibili” (29) 

MORETTI: “Modifiche alle linee di trasporto marittimo regionale: quali sono le intenzioni della Giunta 
regionale?” (30) 

FASIOLO: “Lunetta Go (GO 2025)” (31) 

MENTIL: “Quali azioni si intendono intraprendere per garantire la presenza dei Medici di medicina 
generale?” (32)  

PELLEGRINO: “Salvataggio delle aziende regionali produttrici dei dispositivi medici al fine di garantire il 
diritto alla salute, la salvaguardia del SSR pubblico e l’occupazione dei lavoratori del settore causato 
dall’introduzione legislativa del ‘sistema pay back’” (33) 

CAPOZZI: “Alla Giunta regionale va bene un nuovo inceneritore a Spilimbergo?” (34) 

MORETUZZO: “È previsto il potenziamento organico del Noava?” (35) 

MASSOLINO: “Dichiarazione dell’Assessora Amirante sull’impatto ambientale dell’ovovia” (36); 
 
e la seguente interpellanza: 
PUTTO: “Quali erano gli intendimenti dell'Assessore all'Ambiente Fabio Scoccimarro rispetto alle 
dichiarazioni rese in data 19.6.2023 sulla pubblicazione scientifica recentemente realizzata da ARPA 
FVG "Segnali dal Clima FVG"?” (2). 
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Comunica, inoltre, che è pervenuta alla Presidenza la seguente petizione: 

“100 milioni di Euro per salvare l’acqua del Friuli” (1) 

(Presentata in data 31/05/2023 da 307 cittadini della Regione, sostenuta dai consiglieri: Martines, 

Pozzo, Honsell). 

 
Comunica, poi, che sono pervenute alla Presidenza le seguenti mozioni: 

BULLIAN, MORETTI, MORETUZZO, CAPOZZI, MASSOLINO, MENTIL, CELOTTI, CONFICONI, 

COSOLINI, PISANI, POZZO, MARTINES, PUTTO, LIGUORI, HONSELL, FASIOLO, PELLEGRINO: 

<<Fine vita, la Regione si impegni a garantire che ogni persona sia libera di scegliere senza 
condizionamenti esterni>> (6) 

CAPOZZI, PELLEGRINO, HONSELL: <<Censura nei confronti dell’operato dell’Assessore Bini e 
dell’Assessore Scoccimarro ai sensi dell’articolo 145 ter del Regolamento interno>> (7) 

CAPOZZI, MORETTI, MORETUZZO, BULLIAN, CARLI, CELOTTI, CONFICONI, COSOLINI, 

FASIOLO, HONSELL, LIGUORI, MASSOLINO, PELLEGRINO, PISANI, POZZO, PUTTO, RUSSO, 

MENTIL, MARTINES: <<Istituzione di una Sottocommissione avente ad oggetto il monitoraggio 
sull’utilizzo dei fondi del PNRR sul territorio regionale>> (8) 

HONSELL, CAPOZZI, PELLEGRINO: <<La Regione si impegni ad assicurare in modo integrale tutti i 
livelli essenziali di assistenza (LEA) previsti dal DPCM 12 gennaio 2017 in tema di salute mentale e in 
particolare dei Disturbi di Personalità Borderline (DPB)>> (9). 

 

Comunica, altresì, che, ai sensi dell’articolo 149, del Regolamento interno, sono stati trasmessi alla I 

Commissione per l’iscrizione all’ordine del giorno il seguente atto di sindacato ispettivo:  
CONFICONI: “Interferenze della Regione sulle modifiche allo statuto di ATAP” (47). 

 
Comunica, poi, che, ai sensi dell’articolo 149, del Regolamento interno, sono stati trasmessi alla II 

Commissione per l’iscrizione all’ordine del giorno il seguente atto di sindacato ispettivo:  
PELLEGRINO: “Misure straordinarie per il sostegno dell’apicoltura regionale e sviluppo dell’utilizzo di 
piante mellifere per la protezione della biodiversità e il rafforzamento dei servizi ecosistemici” (50). 

 
Comunica, ancora, che, ai sensi dell’articolo 149, del Regolamento interno, sono stati trasmessi alla III 
Commissione per l’iscrizione all’ordine del giorno i seguenti atti di sindacato ispettivo:  
CONFICONI: “Punto nascita San Vito al Tagliamento” (39) 

CONFICONI: “Adeguare il FAP e le misure di sostegno al reddito del Welfare FVG all’inflazione” (43) 

CONFICONI: “Sovraccarico dei PS ASFO e carenza del servizio di guardia medica” (45). 

 

Comunica, inoltre, che, ai sensi dell’articolo 149, del Regolamento interno, sono stati trasmessi alla IV 

Commissione per l’iscrizione all’ordine del giorno i seguenti atti di sindacato ispettivo:  
CONFICONI: “Eliminazione del passaggio a livello lungo la SS13 a Sacile, completa riapertura e 
riconversione ecologica della ferrovia pedemontana” (33) 

CONFICONI: “Sicurezza idraulica bacino del Livenza” (35) 
PUTTO: “Quali sono le priorità di intervento della Giunta regionale in merito agli interventi di 
approvvigionamento idrico e difesa dal rischio idrogeologico lungo le aste dei corsi d'acqua Cellina e 
Meduna, appartenenti al bacino idrografico del fiume Livenza?” (36) 

CONFICONI: “Accelerare gli investimenti per potenziare l’Interporto di Pordenone” (41) 

CONFICONI: “Estensione dell’abbonamento scolastico agevolato ai servizi di trasporto ferroviario” (48) 
CONFICONI: “Qual è lo stato di attuazione della legge regionale 21/2020?” (49). 

 
Comunica, quindi, che, ai sensi dell’articolo 149, del Regolamento interno, sono stati trasmessi alla V 

Commissione per l’iscrizione all’ordine del giorno il seguente atto di sindacato ispettivo:  
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COSOLINI: “Sull’incompatibilità dell’Assessore Bini” (46). 

 
Comunica, ancora, che è pervenuta alla Presidenza la richiesta di parere sul seguente atto della Giunta 
regionale:  
DGR n. 235 del 10 febbraio 2023 recante “Regolamento di modifica al regolamento concernente criteri 
e modalità di concessione dei finanziamenti previsti dall’articolo 17 comma 4 della legge regionale 
20/2012 per gli interventi di sterilizzazione di animali non identificati e delle colonie feline, emanato con 
decreto del Presidente della Regione n. 0163 dell’11 settembre 2013. Approvazione preliminare” (5). 
 
Comunica, altresì, che ai sensi dell’articolo 14, comma 1, lettera i) della LR 17/2007, sono pervenuti alla 
Presidenza i seguenti atti negoziali adottati dalla Giunta regionale nel mese di maggio 2023: 
Deliberazione n. 738 del 12 maggio 2023 concernente: “LR 14/2018, art. 1, comma 31. Schema di 
accordo tra il Ministero delle imprese e del made in Italy, La Regione autonoma Friuli Venezia Giulia, 
l’agenzia nazionale per l’attuazione degli investimenti e lo sviluppo d’impresa (Invitalia) e la società Spin 
spa per il cofinanziamento del programma di sviluppo presentato dalla società medesima. Approvazione 
e autorizzazione alla relativa sottoscrizione.”. 
Deliberazione n. 811 del 26 maggio 2023 concernente: “Accordo di collaborazione tra la Regione 
autonoma Friuli Venezia Giulia – Direzione centrale Salute, Politiche sociali e Disabilità e la Regione 
Molise per la gestione del finanziamento di euro 10.000,00 per la realizzazione del progetto 
denominato: “Impatto dei contaminanti ambientali tossici e persistenti di interesse prioritario nei 
prodotti ittici del Mar Mediterraneo. Scenari di esposizione alimentare ed effetti sulla salute umana. 
Cap fish”, nell’ambito del piano nazionale complementare (PNC), per l’investimento 1.4: “Promozione e 
finanziamento di ricerca applicata con approcci multidisciplinari in specifiche aree di intervento “salute – 
ambiente- clima”. Approvazione.” 
 
Comunica, infine, che sono pervenute alla Presidenza la deliberazione n. 80 del 06/06/2023 della 

Corte dei Conti, Sezione di controllo della Regione Friuli Venezia Giulia concernente: “Relazione 

sulla tipologia delle coperture finanziarie adottate nelle leggi regionali approvate nel 2022 dalla Regione 

Friuli Venezia Giulia e sulle tecniche di quantificazione degli oneri.”; 

e la deliberazione n. 67 del 29/05/2023 della Corte dei Conti, Sezione di controllo della Regione 

Friuli Venezia Giulia, Collegio II concernente: “Case della comunità realizzate nel territorio regionale- 

Fondi PNRR -Cofinanziamento regionale-art. 22 d. l. 76 del 2020 convertito con l. 120 del 2020- art.33, 

primo comma del d.p.r. 902 del 1975 novellato dal d.lgs. 125 del 2003”. 

 
A questo punto, il PRESIDENTE comunica che, come deciso all’unanimità dai Presidenti dei gruppi 
consiliari, il termine per il deposito delle candidature rispettivamente per il Collegio dei Revisori contabili 
di ArpaFVG, per il Sindaco unico di Ferrovie Udine-Cividale S.a r.l. e per un componente del CoReCom, è 
stato spostato a domani 22 giugno, ore 16.00; che, conseguentemente, nella seduta pomeridiana di 
oggi, non si procederà alle votazioni precedentemente calendarizzate, che verranno con ogni probabilità 
portate in Aula il 4 luglio p.v.; che, pertanto, verrà anticipata la trattazione della mozione n. 5, che era 
prevista quale ultimo punto all’ordine del giorno di oggi. 
 
Si passa, quindi, all’esame del punto n. 1 dell’ordine del giorno che prevede: 

 

Commemorazione dell’ex consigliere regionale Gabriele Renzulli 

 
Il PRESIDENTE commemora la figura di Gabriele Renzulli, recentemente scomparso, politico e 
amministratore di alto livello, il quale, come rappresentante del Psi, ricoprì le cariche di Vicepresidente 
della Giunta regionale nonché di Assessore regionale, per poi essere eletto alla Camera dei Deputati dal 
1987 al 1994; ricorda ancora che Renzulli viene considerato tra i protagonisti della stagione di riforme 
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che hanno contribuito allo sviluppo del sistema sanitario e, una volta concluso l'impegno diretto in 
politica, anche il ruolo da lui svolto in strutture di servizi alla persona, quali “la Quiete” di Udine; 
rivolge quindi le condoglianze dell'Aula alla moglie e alla figlia presenti in tribuna, invitando i Consiglieri 
ad alzarsi in piedi per un minuto di silenzio. 
(L’Aula si raccoglie in silenzio per un minuto) 

 
Si passa, quindi, all’esame del punto n. 2 dell’ordine del giorno che prevede: 

 

Interrogazioni a risposta immediata 

 

Il PRESIDENTE comunica che si passa alle interrogazioni a risposta immediata dell’assessore 
Scoccimarro, il quale risponderà congiuntamente alle interrogazioni a risposta immediata n. ri 25 e 34, in 
quanto di analogo contenuto. 
 
L’interrogante CONFICONI illustra l’interrogazione a risposta immediata n. 25, avente ad oggetto: 
“Stato di avanzamento dello studio epidemiologico Ecomistral di Spilimbergo” 
L’interrogante CAPOZZI illustra l’interrogazione a risposta immediata n. 34, avente ad oggetto: “Alla 
Giunta regionale va bene un nuovo inceneritore a Spilimbergo?” 
 
Dopo la risposta congiunta dell’assessore SCOCCIMARRO, gli interroganti CONFICONI e CAPOZZI 
intervengono per la replica. 
 
L’interrogante BULLIAN illustra l’interrogazione a risposta immediata n. 29, avente ad oggetto: 
“Ecofeste – L.R. 25/2016, art. 4, commi 25 e seguenti. Integrazione contributi alle 67 associazioni non 
finanziate per l’organizzazione di eventi ecosostenibili”. 
Dopo la risposta dell’assessore SCOCCIMARRO, l’interrogante BULLIAN interviene per la replica. 
 
L’interrogante MORETUZZO illustra (in lingua friulana) l’interrogazione a risposta immediata n. 35, 
avente ad oggetto: “È previsto il potenziamento organico del Noava?” 
Dopo la risposta dell’assessore SCOCCIMARRO, l’interrogante MORETUZZO interviene per la replica. 
 

Il PRESIDENTE comunica che si passa alle interrogazioni a risposta immediata dell’assessore Amirante. 
 
L’interrogante PUTTO illustra l’interrogazione a risposta immediata n. 2, avente ad oggetto: “Potranno 
essere riassegnate nell’imminente sessione di assestamento di bilancio le risorse per la riqualificazione 
della S.P. 14 nel tratto di via Pedrina nel Comune di Azzano Decimo?” 
Dopo la risposta dell’assessore AMIRANTE, l’interrogante PUTTO interviene per la replica. 
 
L’interrogante RUSSO illustra l’interrogazione a risposta immediata n. 23, avente ad oggetto: “Degrado 
area ATER”. 
Dopo la risposta dell’assessore AMIRANTE, l’interrogante RUSSO interviene per la replica. 
 

Presidenza del Vicepresidente Mazzolini 
 
L’interrogante CARLI illustra l’interrogazione a risposta immediata n. 26, avente ad oggetto: 
“Completamento Pista Ciclabile di interesse regionale FVG3 Pedemontana”. 
Dopo la risposta dell’assessore AMIRANTE, l’interrogante CARLI interviene per la replica. 
 
L’interrogante COSOLINI illustra l’interrogazione a risposta immediata n. 28, avente ad oggetto: “Ovovia 
nel TPL: aumento della spesa o riduzione dei servizi?” 
Dopo la risposta dell’assessore AMIRANTE, l’interrogante COSOLINI interviene per la replica. 
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L’interrogante MORETTI illustra l’interrogazione a risposta immediata n. 30, avente ad oggetto: 
“Modifiche alle linee di trasporto marittimo regionale: quali sono le intenzioni della Giunta regionale?” 
 
A questo punto, il PRESIDENTE richiama i Consiglieri al rispetto dei tempi d’intervento stabiliti per lo 
svolgimento delle IRI. 
 
Dopo la risposta dell’assessore AMIRANTE, l’interrogante MORETTI interviene per la replica. 
 
L’interrogante FASIOLO illustra l’interrogazione a risposta immediata n. 31, avente ad oggetto: “Lunetta 
Go (GO 2025)”. 
Dopo la risposta dell’assessore AMIRANTE, l’interrogante FASIOLO interviene per la replica. 
 
L’interrogante MASSOLINO illustra l’interrogazione a risposta immediata n. 36, avente ad oggetto: 
“Dichiarazione dell’Assessora Amirante sull’impatto ambientale dell’ovovia”. 
Dopo la risposta dell’assessore AMIRANTE, 
 

Presidenza del Presidente Bordin 
 
l’interrogante MASSOLINO interviene per la replica. 
 
Il PRESIDENTE comunica che si passa alla interrogazione a risposta immediata dell’assessore Bini. 
 
L’interrogante MARTINES illustra l’interrogazione a risposta immediata n. 27, avente ad oggetto: “È 
stato proposto il riconoscimento di area di interesse strategico nazionale per il sito individuato per la 
realizzazione di uno stabilimento siderurgico in Comune di San Giorgio di Nogaro?” 
Dopo la risposta dell’assessore BINI, l’interrogante MARTINES interviene per la replica. 
 
Il PRESIDENTE comunica che si passa all’esame delle interrogazioni a risposta immediata di 
competenza dell’assessore Riccardi. 
 
L’interrogante HONSELL illustra l’interrogazione a risposta immediata n. 21, avente ad oggetto: “Criteri 
di competenza linguistica e specialistica del personale sanitario di radiologia ASFO”. 
Dopo la risposta dell’assessore RICCARDI, l’interrogante HONSELL interviene per la replica. 
 
L’interrogante LIGUORI illustra l’interrogazione a risposta immediata n. 22, avente ad oggetto: 
“Rimborso per prestazioni sanitarie ex LR 7/2009”. 
Dopo la risposta dell’assessore RICCARDI, l’interrogante LIGUORI interviene per la replica. 
 
L’interrogante CELOTTI illustra l’interrogazione a risposta immediata n. 24, avente ad oggetto: “Sanità 
pubblica e privato convenzionato si occupano della stessa complessità assistenziale? Il caso della 
Medicina interna del Policlinico Città di Udine”. 
Dopo la risposta dell’assessore RICCARDI, l’interrogante CELOTTI interviene per la replica. 
 
L’interrogante MENTIL illustra l’interrogazione a risposta immediata n. 32, avente ad oggetto: “Quali 
azioni si intendono intraprendere per garantire la presenza dei Medici di medicina generale?”. 
Dopo la risposta dell’assessore RICCARDI, l’interrogante MENTIL interviene per la replica. 
 
L’interrogante PELLEGRINO illustra l’interrogazione a risposta immediata n. 33, avente ad oggetto: 
“Salvataggio delle aziende regionali produttrici dei dispositivi medici al fine di garantire il diritto alla 
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salute, la salvaguardia del SSR pubblico e l’occupazione dei lavoratori del settore causato 
dall’introduzione legislativa del ‘sistema pay back’”. 
Dopo la risposta dell’assessore RICCARDI, l’interrogante PELLEGRINO interviene per la replica. 
 
Il PRESIDENTE comunica che si passa all’esame dell’interrogazione a risposta immediata di competenza 
dell’assessore Roberti. 
 
L’interrogante POZZO illustra l’interrogazione a risposta immediata n. 20, avente ad oggetto: “Quali 
azioni intende porre in essere la Regione FVG per contrastare il fenomeno del caporalato?”. 
Dopo la risposta dell’assessore ROBERTI, l’interrogante POZZO interviene per la replica. 
 
Esaurito così il punto relativo alle interrogazioni a risposta immediata, si passa, quindi, all'esame del punto n. 

3 dell'ordine del giorno, che prevede: 
 

Discussione sul disegno di legge: 

“Legge di manutenzione della disciplina dell’organizzazione e del lavoro alle dipendenze della Regione 
autonoma Friuli Venezia Giulia e degli enti regionali. Modifiche alle leggi regionali 53/1981, 18/1996, 
1/2000, 16/2010, 16/2021 e 22/2022” (3) 

(Relatore di maggioranza: BASSO) 
(Relatore di minoranza: MORETTI) 
 

Il PRESIDENTE comunica i tempi a disposizione dei Relatori, dei singoli Gruppi e delle forze politiche, per 
il provvedimento in esame.  
 

Il Relatore di maggioranza BASSO e il Relatore di minoranza MORETTI illustrano, nell’ordine, le rispettive 
relazioni scritte. 
 

In sede di discussione generale, interviene il solo assessore ROBERTI. 
 

Interviene, quindi, per la replica, il solo Relatore di minoranza MORETTI, in quanto il Relatore di 
maggioranza BASSO dichiara di rinunciare all’intervento. 
 

Il PRESIDENTE comunica che si passa ora all’esame dell’articolato. 
 

L’articolo 1, che non presenta emendamenti, dopo gli interventi nel dibattito del consigliere HONSELL (il 
quale, tra l’altro, preannuncia il suo voto contrario) e, per la Giunta, dell’assessore ROBERTI (il quale 
replica ad alcune affermazioni del consigliere Honsell), posto in votazione, viene approvato. 
 
L’articolo 2, che non presenta emendamenti, dopo gli interventi nel dibattito del Relatore di minoranza 
MORETTI (il quale, tra l’altro, chiede chiarimenti all’assessore Scoccimarro) e, per la Giunta, 
dell’assessore ROBERTI (il quale replica ad alcune affermazioni del Relatore di minoranza Moretti), 
posto in votazione, viene approvato. 
 
L’articolo 3, che non presenta emendamenti, dopo gli interventi nel dibattito del Relatore di minoranza 
MORETTI e del Relatore di maggioranza BASSO (il quale replica ad alcune affermazioni del Relatore di 
minoranza Moretti), posto in votazione, viene approvato. 
 
L’articolo 4, che non presenta emendamenti, posto in votazione senza discussione, viene approvato. 
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A questo punto, il PRESIDENTE, considerato che su alcune postazioni riservate agli assessori il sistema 
telematico di rilevamento del voto non funziona, dichiara che nella votazione appena svolta è da 
ricomprendere anche il voto dell’assessore Scoccimarro. 
 
L’articolo 5, che non presenta emendamenti, posto in votazione senza discussione, viene approvato 
(sono ricompresi anche i voti degli assessori Zannier e Scoccimarro). 
 
All’articolo 6 è stato presentato il seguente emendamento: 
 
CAPOZZI 

Emendamento modificativo (6.1) 

“1. I commi da 3 a 11 dell’articolo 4 della legge regionale 2 novembre 2021, n. 16 (Misure finanziarie 

intersettoriali) sono soppressi.” 
Nota: Il presente emendamento non comporta né oneri aggiuntivi per l’Amministrazione regionale né minori entrate.  

 
Il PRESIDENTE comunica che, a seguito della votazione sull’articolo 5, l’emendamento 6.1 è da 
considerarsi decaduto. 
 
Non essendoci iscritti al dibattito, l’articolo 6, posto in votazione nel testo licenziato dalla Commissione, 
viene approvato (sono ricompresi anche i voti degli assessori Zannier e Scoccimarro). 
 
L’articolo 7, che non presenta emendamenti, posto in votazione senza discussione, viene approvato 
(sono ricompresi anche i voti degli assessori Zannier e Scoccimarro). 
 
Intervengono, quindi, in sede di dichiarazione di voto sul disegno di legge, nell’ordine, i consiglieri 
MORETTI (il quale annuncia un voto di astensione del proprio Gruppo sul provvedimento), BASSO (il 
quale a nome dei Gruppi di maggioranza annuncia un voto favorevole sul provvedimento), HONSELL (il 
quale annuncia un voto contrario sul provvedimento), l’assessore ROBERTI (favorevole al 
provvedimento) ed, infine, il consigliere CONFICONI (il quale, motivandone le ragioni, annuncia, in 
difformità al proprio Gruppo, un voto contrario al provvedimento).  
 
Il PRESIDENTE pone in votazione, quindi, nel suo complesso, mediante procedimento elettronico con 
registrazione dei nomi, il disegno di legge n. 3 <<Legge di manutenzione della disciplina 
dell’organizzazione e del lavoro alle dipendenze della Regione autonoma Friuli Venezia Giulia e degli enti 
regionali. Modifiche alle leggi regionali 53/1981, 18/1996, 1/2000, 16/2010, 16/2021 e 22/2022>>, 

che viene approvato (votazione n. 1008: favorevoli 28; astenuti 16; contrari 2) (sono ricompresi anche i voti 

degli assessori Zannier e Scoccimarro). 
 
A questo punto, il PRESIDENTE, conclusosi l’esame dei punti all’ordine del giorno della seduta 
antimeridiana, dopo aver ricordato che nella sala antistante l’Aula è prevista ora l’inaugurazione della 
mostra fotografica “Landescape” degli artisti Lorenzo Franco Santin e Roberto Gardonio, comunica che 
il Consiglio è convocato in seduta pomeridiana alle ore 14.30, e dichiara chiusa la seduta. 
 
Poiché non ci sono state osservazioni sul processo verbale della seduta n. 5, del 31 maggio 2023, lo 
stesso si intende approvato. 

La seduta termina alle ore 13.34. 
 
IL PRESIDENTE 

 
IL SEGRETARIO GENERALE      IL CONSIGLIERE SEGRETARIO  


